



Carlos Ulloa solicita licencia por tiempo indefinido a la Cámara de Diputados



CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El Pleno de la Cámara de Diputados avaló en votación económica la licencia por tiempo indefinido que solicitó el diputado morenista Carlos Alberto Ulloa a partir de este 19 de marzo.

Al otorgar la licencia al diputado Carlos Alberto Ulloa, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna** le deseó éxito en su nuevo encargo, sin decir cuál sería.

“Para desearle a nuestro amigo Ulloa éxito en su nuevo encargo, sabemos qué hará un trabajo de primera como lo hizo aquí presidiendo la Comisión de Hacienda. Tiene todo nuestro apoyo, toda nuestra amistad”, resaltó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Durante la solicitud el diputado Carlos Ulloa no especifica por qué pide licencia por tiempo indefinido, pero reitera que no podrá cumplir su función legislativa.

La presente solicitud se fundamenta en la fracción II, del numeral 1, del artículo 12 del Reglamento de la Cámara de Diputados. Dicha situación me impide cumplir con mis funciones de manera óptima y, en consecuencia, solicito que se gestione el llamado a mi suplente para asegurar la continuidad de las labores legislativas.

Se prevé que Carlos Ulloa se una al gabinete de la Presidenta Claudia Sheinbaum, ya que él fue secretario de Inclusión y Bienestar en la administración de la titular del Ejecutivo cuando ella fue jefa de Gobierno de la Ciudad de México.